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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 23.06.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Hochbahnsteig in Brackweder Hauptstraße, Anfrage der FDP-Fraktion vom
28.05.2015

Text der Anfrage:
Ist dieser Vorschlag rechtlich zulässig und erfüllt eine solche Lösung die rechtlichen
Rahmenbedingungen für eine Barrierefreiheit?

Zusatzfrage:

An welchen anderen, noch nicht barrierefreien Haltestellen in Bielefeld wurde bislang aus baulichen
Gründen noch kein Hochbahnsteig eingerichtet?

Begründung:
Aufgrund der beengten Lage in der Brackweder Hauptstraße ist eine Umsetzung der
Barrierefreiheit dort nur schwer zu erzielen. Ein Vorschlag ist eine Lösung mit einem halblangen
Hochbahnsteig (nur für den vorderen Waggon) und eine um ca. 30 cm abgesenkte Fahrbahn (zur
optischen Verringerung der gefühlten "Sperrmauer" und um den hinteren Abschnitt als absolut
barrierefreien Einstieg in Bussen zu ermöglichen). 
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